



ALCALÁ DE HENARES
AYUNTAMIENTO

| | |
|---|---------------------------------|
| EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES | |
| SECRETARÍA GENERAL PLENOS | |
| <input checked="" type="checkbox"/> ENTRADA | <input type="checkbox"/> SALIDA |
| EN ALCALÁ DE HENARES | |
| PODEMOS. | |
| N.º | 290/2021 |
| ENTRADA | 15-09-21 |



UNIDAS
PODEMOS



Grupo de Concejales Unidas Podemos Izquierda Unida

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA ALCALÁ DE HENARES AL PLENO ORDINARIO DE 21 DE SEPTIEMBRE DE 2021 RELATIVA A LA CREACIÓN DE ROCÓDROMOS MUNICIPALES EN ALCALÁ DE HENARES.

Doña Teresa López Hervás portavoz del Grupo Unidas Podemos Izquierda Unida en el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares, en nombre y representación de los mismos y al amparo de lo establecido en la normativa aplicable, vienen a formular para su debate y aprobación la siguiente:

MOCIÓN

Exposición de Motivos:

La escalada es un deporte en alza cuya práctica cada vez atrae a más gente. Cada fin de semana muchos amantes de la escalada se trasladan al norte de la Comunidad de Madrid para disfrutar de esta práctica tan saludable.

La escalada también se puede practicar en paredes artificiales, los llamados rocódromos, los cuales son ideales para dar los primeros pasos en este deporte y practicarlo cuando no disponemos de tiempo para ir a la sierra.

En los Juegos Olímpicos de Tokio la escalada ha sido por primera vez deporte olímpico y allí se ha demostrado el alto nivel de nuestro país. La consecución de la medalla de oro por parte de Alberto Ginés contribuirá, más si cabe, al aumento de la afición a la escalada.

Es un deporte apasionante y saludable que se practica en contacto directo con el medio natural, pero también puede ser realizado en paredes artificiales, rocódromos, ideales para aprender, entrenar, mejorar técnica o, simplemente, pasarlo genial los días en los que no nos es posible desplazarnos a la montaña.

En otras localidades de la Comunidad de Madrid se han creado instalaciones públicas municipales para la práctica de la escalada, rocódromos para atender el considerable aumento de la demanda de un deporte en auge.

Ya en los años 80 en Alcalá de Henares se instalaron vías y presas en la Ciudad Deportiva de El Val, aunque posiblemente no en el lugar más idóneo para hacerlo. En cualquier caso, aquellas presas de El Val quedaron en desuso hace tiempo.

En la actualidad en Alcalá de Henares contamos con una torre de escalada en el Polideportivo de la Universidad de Alcalá de Henares, en el Campus, una instalación que se queda pequeña para absorber la demanda existente a este deporte.

Por ello consideramos que se deben crear instalaciones municipales similares para practicar las modalidades de 'Boulder' y de 'Cuerdas' en los polideportivos municipales. Lugares públicos, al aire libre, pero dentro de dependencias municipales para facilitar su gestión, mantenimiento, supervisión, creación de cursos de iniciación, alquiler de material y protegidos de cualquier vandalización.

Por todo ello, proponemos para su aprobación en Pleno Municipal del Ayuntamiento de Alcalá de Henares el siguiente acuerdo:

ACUERDO

1. Estudiar la posibilidad de crear un rocódromo o rocódromos en los polideportivos municipales de Alcalá de Henares. Buscando los lugares más idóneos, diseño más adecuado del rocódromo y cuantificando el presupuesto necesario. En virtud de dicho estudio dotar presupuestariamente la creación del rocódromo o rocódromos y, por lo tanto, dotar a nuestra ciudad de esta alternativa para la práctica del deporte de la escalada.

Alcalá de Henares, 15 de septiembre de 2021



Fdo.: D^a Teresa López Hervás
Portavoz del Grupo Unidas Podemos IU
Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares